

le français suit

President's Message

There can be little doubt that the last 8 or 9 months have been beyond difficult for so many Canadians. COVID-19 has been especially difficult for CURC members and retirees and seniors across the country. Seniors have been tragically affected in long term care with the majority of deaths from COVID taking place in facilities that should be protecting them. Being in long term care should not have been a death sentence for our loved ones.

Long term care in this country is a corporate enterprise where profits come before people and this, in my estimation, has been the main reason for the tragic results we have seen and continue to see with the current spike in cases which we now face across all provinces.

CURC has written to the prime minister, the Minister for Seniors, the federal Health Minister and all provincial and Territorial Premiers about this matter. CURC is calling on the federal government to bring long term care under the Canada Health Act and to take it out of the hands of for-profit corporations. CURC has also supported other seniors' organizations like the National Pensioners Federation and the Canadian Health Coalition which are calling for action and change to long term care.

Over the past months CURC National, as well as many of CURC Council members, has been active supporting CLC and other calls for changes to federal legislation to protect workers' pensions when corporations are filing for bankruptcy. There is still a lot that the Federal Government needs to do to address this important issue for workers.

CURC has also been supporting calls for an increase in OAS and the CPP. The miserly amount seniors receive for OAS is an embarrassment for Canada and needs to be changed and increased substantially.

As President I attend the CLC Canadian Council meetings and Louise also attends as an observer for each meeting. As I was unable to stay on the call for the entire meeting last month, Louise was able to take notes for us of anything I missed on the call.

As you know, we have purchased a package to allow CURC to conduct Officer and Council meetings over the next unknown number of months while being restricted from having face to face meetings. We will offer this service to federations to use upon advance notice and request. CURC would be the host for any meetings and would be responsible for setting it up.

Most of you are also aware that we have entered into a partnership with HearingLife Canada. We will have a representative give a brief presentation at our Council meeting. This cost saving package on hearing aids and accessories will be available for all CURC members.

Our HearingLife partnership is in addition to our partnerships with Union Savings, Canadian Benefits and Dignity Memorial. We are trying to add more membership cost saving benefits as they become available.

Since our last convention, we have not had a dedicated communications person to help us with our website and Facebook page. Nor do we have a Twitter account up and running. Postings have happened on Facebook and our website through some efforts of Janice Bernier, Lucienne and myself. We need a dedicated communications person and will look at any suggestions Council members may have. Your officers will be meeting shortly after the Council meeting to discuss this and other matters to work towards a solution.

CURC has been working closely with the National Pensioners Federation (NPF) and we sit as one of their affiliates on their board. The NPF is very active on issues related to retirees and seniors and we have signed on to some of their petitions or letters of concern.

We also try to keep in contact with our representatives who sit on the Canadian Health Coalition (Keith Newman and Julie White). We have been supporting their efforts, especially recently on long term care.

Finally, I know that the recent past have not been easy for most organizations and certainly not for us nationally or all of you provincially. I wanted to take this moment to congratulate you in trying to do your very best in a difficult situation. Most of us are socially inclined in some way and to be isolated and unable to take on the face to face part of our work and personal lives is very hard. I do not think we will be fully out of this crisis any time in the near future. We will have to persevere and do what we can until we are rid of COVID, whenever that may be.

In Solidarity,

Bill Chedore
National President
Congress of Union Retirees of Canada

Message du président

Il n'y a aucun doute que les 8 ou 9 derniers mois ont été difficiles pour tant de canadiens. La pandémie fut particulièrement difficile pour les membres de l'Association des syndicalistes à la retraite du Canada (ASRC), et pour les retraités et les aînés partout au Canada. Les aînés qui résident en soins de longue durée ont été tragiquement affectés, avec la majorité des décès de la Covid-19 qui ont eu lieu dans des centres qui avaient le mandat de les protéger. Être en soins de longue durée n'aurait pas dû être une condamnation à mort pour nos proches.

Les soins de longue durée sont une société à but lucratif où les profits prennent priorités. À mon avis, ceci est la principale raison des résultats tragiques que nous avons vus et que nous continuons de voir, avec la croissance des cas que nous voyons dans toutes les provinces.

L'ASRC a écrit au premier ministre, au ministre des aînés, au ministre fédéral de la santé et à tous les ministres territoriaux et provinciaux concernant cette inquiétude. L'ASRC demande au gouvernement d'inclure les soins de longue durée sous le chapiteau de la Loi canadienne de la santé, et de les retirer des mains des sociétés à but lucratif. L'ASRC a aussi soutenu d'autres organisations pour personnes aînés, comme la Fédération nationale des retraités (FNR) et la Coalition canadienne de la santé (CCS), qui demandent des changements aux soins de longue durée.

Depuis les derniers mois, l'ASRC nationale, ainsi que plusieurs membres des conseils de l'ASRC, ont activement appuyé le Congrès du travail du Canada (CTC) et autres, avec des demandes de modification de la législation fédérale, afin de protéger les pensions des travailleurs lorsque les sociétés déclarent faillite. Il y a encore beaucoup de choses que le gouvernement fédéral doit faire pour régler cet important problème pour les travailleurs.

L'ASRC a également appuyé les demandes d'augmentation de la Sécurité de la vieillesse (SV) et du Régime de pensions du Canada (RPC). Le montant misérable que reçoivent les aînés

pour la SV est embarrassant pour le Canada et doit être modifié et augmenté de façon substantielle.

À titre de président, j'assiste aux réunions du conseil canadien du CTC et Louise y assiste également à titre d'observatrice pour chaque réunion. Comme je n'ai pas pu rester sur l'appel pour toute la réunion le mois dernier, Louise a été en mesure de prendre des notes pour nous de tout ce que j'ai manqué sur l'appel.

Comme vous le savez, nous avons acheté une trousse pour permettre à l'ASRC de tenir des réunions des officiers et du conseil au cours des prochains mois; ceci comme solution pour être présentement incapable d'avoir des réunions face-à-face. Nous offrirons ce service aux fédérations, à utiliser sur préavis et sur demande. L'ASRC sera l'hôte de toute réunion et sera responsable de sa mise en place.

La plupart d'entre vous savent aussi que nous avons conclu un partenariat avec Hearing Life Canada. Nous allons avoir un représentant qui fera une petite présentation à notre réunion du conseil. Ce forfait économique sur les appareils auditifs et les accessoires sera disponible aux membres de l'ASRC.

Notre partenariat avec Hearing Life s'ajoute à nos partenariats avec Pouvoir syndical, Canadian Benefits, and Insuranceland Inc. et Dignité. Nous essayons d'ajouter d'autres avantages au fur et à mesure qu'ils deviennent disponibles.

Depuis notre dernier congrès, nous n'avons pas eu une personne dédiée aux communications pour nous aider avec notre site web et notre page Facebook. Nous n'avons pas non plus de compte Twitter. Des publications ont eu lieu sur Facebook et sur notre site web grâce aux efforts de Janice Bernier, Lucienne Bahuaud et moi-même. Nous avons besoin d'une personne spécialisée dans les communications et nous examinerons toutes les suggestions des membres du conseil. Vos officiers se réuniront peu de temps après la réunion du conseil pour discuter de cette question et d'autres questions afin d'en trouver des solutions.

L'ASRC a travaillé en étroite collaboration avec la FNP et nous siégeons comme l'un de leurs affiliés au conseil d'administration. La FNP est très active au sujet des questions liées aux retraités et aux aînés et nous avons signé certaines de leurs pétitions ou lettres de préoccupation.

Nous essayons également de rester en contact avec nos représentants qui siègent à la CCS (Keith Newman et Julie White). Nous appuyons leurs efforts, surtout récemment en ce qui concerne les soins de longue durée.

Pour conclure, je sais que le passé récent n'a pas été facile pour la plupart des organisations et certainement pas pour nous à l'échelle nationale ou pour vous tous à l'échelle provinciale. Je voulais prendre ce moment pour vous féliciter d'avoir essayé de faire de votre mieux dans une situation difficile. La plupart d'entre nous sommes des personnes sociables et être isolé sans pouvoir continuer notre travail et vie personnelle face-à-face est difficile. Je ne pense pas que nous serons complètement sortis de cette crise dans un proche avenir. Nous devons persévérer et faire ce que nous pouvons jusqu'à ce que nous sommes débarrassés de la Covid-19.

En solidarité,

Bill Chedore
Président national
Association des syndicalistes à la retraite du Canada (ASRC)